

# *Cuba y el Caribe fortalecen lazos históricos (+Tuit)*

---



La Habana, 20 ene (RHC) El canciller de Cuba, Bruno Rodríguez afirmó este 20 de enero, en La Habana, que en el año que recién concluyó, nuestro país fortaleció sus relaciones de amistad y cooperación con los Estados caribeños.

Igualmente se refirió a la importancia de la VII Cumbre CARICOM-Cuba, que se celebrará en diciembre próximo en la capital cubana.

En su cuenta en Twitter, el titular de Relaciones Exteriores escribió:

En 2019 continuamos consolidando relaciones de amistad y cooperación con las hermanas naciones del Caribe, a las que nos unen históricos lazos y desafíos comunes. Vital importancia tendrá para el país la celebración de la VII Cumbre CARICOM-Cuba, el próximo diciembre en [#LaHabana pic.twitter.com/pOwpREw0uy](https://twitter.com/pOwpREw0uy)

— Bruno Rodríguez P (@BrunoRguezP) [January 20, 2020](https://twitter.com/pOwpREw0uy)

En 2020 se cumplen 48 años del establecimiento de las relaciones entre Cuba y la Comunidad del Caribe (Caricom), hecho que estrechó los lazos basados en la solidaridad.

Cuba tiene misiones diplomáticas en los 14 Estados miembros de Caricom y ellos a su vez están representados en La Habana en igual número.

Las principales áreas de cooperación abarcan salud, educación, formación de recursos humanos, deporte, cultura, y construcción, entre otros. **(Fuente: [PL](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/212386-cuba-y-el-caribe-fortalecen-lazos-historicos-tuit>



**Radio Habana Cuba**